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ア
ン
テ
ナ 

 

保
育
園
が
足
り
な
い
！ 

 

待
望
の
赤
ち
ゃ
ん
が
生
ま
れ
て
、
喜
ん

で
い
る
の
に
、
産
休

・
育
休
が
終
わ
り
、

働
き
出
そ
う
と
し
た
時
に
、
子
ど
も
が
入

所
す
る
保
育
園
が
な
く
て
、
た
ち
ま
ち
困

る
と
い
う
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
時
折
、
何

と
か
な
ら
な
い
で
し
ょ
う
か
と
お
母
さ

ん
、
お
父
さ
ん
か
ら
相
談
が
あ
り
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

と
り
わ
け
、
秋
に
は
ほ
と
ん
ど
の
保
育

園
が
満
杯
状
況
で
す
。
家
の
近
く
の
保
育

園
に
入
所
さ
せ
た
い
と
思
っ
て
い
て
も
、

空
い
て
い
る
所
が
遠
く
に
し
か
な
い
と
、

車
が
な
い
と
通
園
も
困
難
に
な
り
ま
す
。

車
が
な
い
と
、
小
さ
い
子
ど
も
を
抱
え
、

着
替
え
な
ど
の
大
き
な
カ
バ
ン
を
持
っ
て

バ
ス
や
地
下
鉄
に
乗
る
の
も
本
当
に
大
変

で
す
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

さ
ら
に
、
仕
事
が
自
営
業
だ
っ
た
り
、

パ
ー
ト
や
就
職
活
動
中
だ
と
、
優
先
順
位

が
下
が
り
ま
す
。
同
じ
よ
う
な
時
間
働
い

て
い
る
の
に
、
保
育
園
に
入
る
時
に
評
価

さ
れ
る
の
は
理
不
尽
さ
を
感
じ
ま
す
。
兄

弟
姉
妹
別
々
の
保
育
園
に
し
か
入
れ
な
い

と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
そ
の
苦
労
は
計
り

知
れ
ま
せ
ん
。 

 

若
い
子
育
て
世
代
を
応
援
す
る
た
め
に

は
、
安
心
し

て
預
け
ら
れ

る
保
育
園
を

も
っ
と
増
や

す
必
要
が
あ

り
ま
す
。 
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長かった9月～10月にかけて開催された議会が昨日終了しま
した。 

 今回は、H25年度の決算を審議する他に、現在社会問題に
なっている『子どものいじめの防止対策』『不良な生活環境(いわ
ゆるごみ屋敷)の対策』来年度から実施の子ども子育て支援法に
関連する条例が提案され、審議しました。 
 いじめ防止対策については以前に報告をしましたので、今
回はいわゆるごみ屋敷に対する条例について報告をします。 
 ごみ屋敷になってしまうのは個々人の原因が問題です。病
気や障害、認知症、貧困などが背景にあり、ごみを片付けた
らいいというものではありません。今回の条例案が提案され
る経過で、ごみ屋敷になってしまっている方を支援されてお
られる医師や弁護士、ボランティアの皆さんから、大変多く
のご意見が寄せられました。要支援者の人権を尊重し、支援
を中心に対応してほしいという意見です。 

 しかし、京都市は指導や命令
に従わない時には、氏名を公表
したり、罰則として過料などの
制裁措置を課したり、強制撤去
を盛り込んでいます。そこで、
制裁措置は、地域で要支援者を
孤立させるだけで、やめるべき
と提案し、専門家による審議会
を設置することが必要と一部修
正提案をしました。残念なが
ら、他党会派の反対で否決され
ましたが…。 

 
 今回、問題を残したままの条例が可決されてしまいました
が、市民の皆さんの粘り強い働きかけで付帯決議として、支
援を中心にすることや専門家の意見を聴く会議を持つことな
どを付けることができました。 

 関係団体や、専門家の皆さん、市民の皆さんから、ご意見
を頂き、条例作りに携わったことは大変勉強になりました。
これからも頑張ります。 

議会報告 『チェンジブラック社会』 

 大阪選出のたつみコータロー参議院議員を囲んでの若

者の働き方を考える企画があり参加しました。 

 大学生が奨学金をもらい、バイトで働きながら、苦労

している様子がたくさん報告されました。日本の奨学金

は貸与制です。給付制にして、卒業後に借金で苦しむこ

とがないようにすべきと日本共産党は提案しています。

有利子の奨学金はすぐにでも無利子にすべきです。 

 さらに、公務員労働の現場でも半端でない長時間勤務

をしている実態も報告され、自殺者もあるという発言に

は背筋が凍りました。 

 人間らしく働くルールを作る必要があります。若者の

将来にとどまらず、日本の将来は大変なことになりま

す。ブラック企業やバイトをなくすために、日本共産党

は参議院で議席を増やし、手に入れた議案提案権を使

い、参議院に「ブラック企業規制法案」を提出しまし

た。すると、さっそく、厚労省は、離職率の公表の徹底

を行うなど、前進面を作り出していること等、たつみ参

議院議員から、報告がありました。 

 リニヤ新幹線に膨大なお金が使われ、もし、JRが倒産

しかかるようなことになれば、結局、国民の税金が投入

されることになる。というお話は納得でした。お金をだ

すのはJR東海だから、政府や地方自治体の懐は痛まない

という説明は詭弁といことです。 
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